

PJSN

“Demak Peduli: Bulan Dana PMI 2024 Resmi Dimulai, Memperkuat Solidaritas Sosial Masyarakat”

Agung widodo - DEMAK.PJSN.OR.ID

Nov 13, 2024 - 08:18



Dandim Demak Hadiri Launching Bulan Dana PMI Kab. Demak

Demak -- Pemerintah Kabupaten Demak resmi meluncurkan Bulan Dana PMI 2024. Launching dilaksanakan di Pendopo Satya Bhakti Praja pada, Selasa (12/11/2024).

Turut hadir dalam peresmian ini , Plt. Bupati Demak, KH. Ali Makhsun, M.S.I., Komandan Kodim 0716/Demak, Letkol Kav Maryoto, S.E, M.Si, M.M, serta Forkopimda Kabupaten Demak, Sekretaris Daerah sekaligus Ketua PMI Kabupaten Demak, Kepala Perangkat Daerah, dan tokoh masyarakat.

Plt. Bupati Demak menyampaikan, Bulan Dana PMI menjadi momentum tahunan yang mengajak masyarakat Kabupaten Demak untuk memperkuat semangat solidaritas sosial.

“Dana yang terkumpul akan disalurkan dalam berbagai program kemanusiaan, memberikan bantuan yang sangat dibutuhkan masyarakat, terutama dalam kondisi-kondisi darurat,” ujarnya. Dengan demikian, setiap donasi yang terkumpul akan membawa manfaat besar bagi mereka yang benar-benar membutuhkan, menjadi bukti nyata dari kepedulian bersama.

Hal senada juga disampaikan oleh Komandan Kodim 0716 Demak yang juga menjadi Ketua Penggalangan Dana PMI Kabupaten Demak tahun 2024. Ia menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mendorong masyarakat agar ikut serta membantu sesama secara sukarela dan tanpa pamrih. Adapun periode pelaksanaan Bulan Dana PMI tahun ini berlangsung dari November hingga Desember 2024, mencakup seluruh wilayah Kabupaten Demak. Seluruh elemen masyarakat akan terlibat langsung dalam kegiatan ini.

Komandan Kodim 0716 Demak juga menyoroti pencapaian dan kemajuan yang telah diraih pada tahun-tahun sebelumnya, di mana Bulan Dana PMI terbukti efektif dalam memberikan bantuan kepada masyarakat terdampak bencana. Diharapkan dengan upaya dan dukungan yang semakin kuat, kegiatan tahun ini mampu meringankan beban lebih banyak masyarakat yang memerlukan.(Pendim 0716/Demak)